



Fritz Hofmann
Stadtratsmitglied Eisenacher Aufbruch

An die Oberbürgermeisterin der Stadt Eisenach

Änderungsantrag zu TOP 5 Stadtratssitzung am 5.2.2019

An Punkt 3 der vorliegenden Beschlussvorlage soll angefügt werden:

Sowohl in diesem Kreis als auch mit den Landrat soll auch die Möglichkeit eines geteilten Kreises beraten werden: Ein Nordkreis mit Eisenach als Kreisstadt und ein Südkreis mit Bad Salzungen als Kreisstadt.

Begründung:

Die Kreisfusion ist u.a. daran gescheitert, dass es in Eisenach eine starke Stimmung für Eisenach als Kreisstadt gibt. Zugleich erwies es sich als unrealistisch, Bad Salzungen den Status als Kreisstadt wegzunehmen. Auch erwiesen sich die Rahmenbedingungen der geplanten Fusion als nicht überzeugend um die finanzielle Situation der Stadt Eisenach wesentlich zu verbessern.

Deshalb muss die weitere Diskussion auch offen für neue Überlegungen gestaltet werden. Es gäbe die Möglichkeit, zwei überschaubare Kreise zu bilden, die auch gewachsene regionale kulturelle und wirtschaftliche Einheiten bilden. Es gäbe kurze Wege zu den Ämtern. Man kennt wenigstens einen Teil der verantwortlichen Politiker persönlich. Das erleichtert demokratische Einflussnahme.

Dies ist eine Option, die bisher gar nicht in Erwägung gezogen wird, und die in der weiteren Diskussion Beachtung finden sollte.

Eisenach, den 4.2.2019

Fritz Hofmann